

# Diputado Jorge *cusa que ayudas agrícolas comprometidas en La Araucanía por los incendios aún no han llegado*

**El legislador señaló que conversó con agricultores afectados por los siniestros del verano y que aún no han recibido los apoyos que indicaron las autoridades, los que fueron anunciados en terreno.**



Enero y febrero, fueron meses difíciles para agricultores de Malleco y Cautín, que perdieron parte de su producción, insumos, bodegas e implementos de trabajo, debido a los incen-

dios de temporada.

Tras la declaración de Emergencia Agrícola que decretó el Gobierno y que suponía más rapidez para reponer lo dañado y recur-

sos a libre disposición para adquirir lo que resultó dañado ha pasado el tiempo y aún no existen mayores novedades.

El diputado de Renova-

ción Nacional por La Araucanía y presidente de la comisión de Agricultura de la Cámara indicó que fiscalizaría la palabra empeñada y acorde a la conversación con damnificados, aún esperan que lleguen las ayudas.

El parlamentario comentó que, si se declaró emergencia y aún no hay novedades, al parecer fueron sólo palabras y que no se ven aún acciones concretas como las que fueron anunciadas.

“Cuando se declaró la Emergencia Agrícola dije que fiscalizaría y seguiría en que iba a ir esta declaratoria, bueno han pasado casi dos meses y muchos agricultores de Malleco y Cautín no reciben nada, ni

siquiera se les ha hablado de plazos, entonces en qué quedamos, dijeron que no los iban a abandonar y los han dejado completamente a la deriva, por eso es indispensable que se cumplan los compromisos adoptados”, indicó el diputado Rathgeb.

El legislador comentó que insistirá por todos los medios, porque no es justo que se tenga en vilo a quienes producen los alimentos que llegan a la mesa de todos los chilenos y que sufrieron pérdidas importantes en el marco de los incendios, considerando además que también colaboraron con vecinos, poniendo a disposición maquinarias para evitar que el fuego se propagara.